

Retiran 50 metros cúbicos de desechos en operativo multisectorial en Ancud

La iniciativa busca proteger el Tranque Pudeto, donde un basural ha generado preocupación entre vecinos. La iniciativa se busca extender al resto de la comuna.

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

En un operativo intersectorial realizado en las últimas horas, se retiraron cerca de 50 metros cúbicos de desechos en la ladera que está al comienzo del camino a Lajas Blancas, cercana al nuevo Hospital de Ancud y al Tranque Pudeto. Una iniciativa que sirvió de puntapié para una protección sostenida en la comuna.

La limpieza fue coordinada entre el municipio local y la empresa Suralis, posibilitando el retiro de gran cantidad de residuos voluminosos, como colchones, electrodomésticos, juguetes, neumáticos y restos de materiales de construcción, lo que devela la escasa conciencia ambiental de la comunidad al momento de gestionar sus desechos sólidos domiciliarios.

Alfredo Caro, titular de la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (Dimao) del consistorio ancuditano, expresó que la mayoría de la basura encontrada puede ser reciclada en los puntos que dispone el municipio.

“La idea es poder visibilizar, hoy día nos encontramos con gran cantidad de residuos en la quebrada. Es lamentable ver que la mayoría de estos residuos son domiciliarios y además son valorizables”, explicó el profesional.

Agregó la fuente que “si alguien llegó hasta acá con un vehículo a botar un colchón, una lavadora, una bandeja, botellas, son to-



FOTOS: CEDIDAS

IMPULSADA POR EL MUNICIPIO Y SURALIS, LA INICIATIVA ESPERA MARCAR PRECEDENTE Y EXTENDERSE AL RESTO DE LA COMUNA.



LOS RESTOS SERÁN DERIVADOS A UN VERTEDERO INDUSTRIAL.

das cosas que en Ancud se pueden valorizar, se pueden reciclar, tenemos puntos limpios, puntos verdes y un galpón de reciclaje. El llamado a la comunidad es a aprovechar esos lugares en vez de contaminar”.

El dirigente vecinal Héctor Altamirano, manifestó su molestia ante los hallazgos en el lugar. “Es impresentable lo que encontramos hoy día. Los vecinos deben tomar conciencia y esto debe hacerse viral en redes sociales porque así no podemos tener turismo”, aclaró.

“No sacamos nada con

hacer turismo y la primera impresión que se lleva el turista son microbasurales, así no avanzamos”, enfatizó el líder social.

GREMIO

En tanto, el presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de Ancud, Gastón Cárcamo, llamó a denunciar a las personas que sean sorprendidas botando basura en el sector.

“Hacemos el llamado a cualquier poblador que vea pasar por fuera del hospital nuevo algún vehículo que bote basura, tomar

una foto de inmediato y hacer la denuncia, no podemos permitir que esto continúe, porque somos los mismos ancuditanos los que nos vemos perjudicados”, puntualizó el directivo.

Asimismo, el presidente del Comité Medioambiental Comunal de Ancud, Gabriel Poehlmann, atribuyó la presencia de residuos a la falta de conciencia ambiental.

“Yo creo que es por un tema de desconocimiento y por falta de educación ambiental y nosotros esta-

mos aquí para ver este trabajo de limpieza y dar un mensaje para que esto no se vuelva a repetir”, recaló la fuente.

Igualmente, el subgerente del territorio sur de Suralis, Jorge Soto, manifestó que se encontró más cantidad de basura que la proyectada, resaltando que el objetivo de la actividad era visibilizar esta problemática para encontrar soluciones.

“Hoy día nos encontramos con un basural impresionante, no dimensionábamos la magnitud de lo que vimos acá, en un rato de trabajo llenamos dos contenedores y la idea de esta actividad es visibilizar que este tipo de situaciones generan una contaminación al medio ambiente y son situaciones que no pueden seguir ocurriendo”, explicó el ejecutivo.

PROYECCIÓN

El representante de la sanitaria propuso seguir trabajando en conjunto con las instituciones y agrupaciones de Ancud, para implementar medidas para terminar con estas situaciones.

Bajo este contexto y en medio de la limpieza, los presentes concordaron en la necesidad de conformar una mesa de trabajo que apunte a erradicar la presencia de basura en distintos sectores de la comuna del norte de la Isla. ☺